

まちのわだい

元気な伯耆町商工会をめざして

商工会合併契約調印式

十二月二十日（火）、岸本町と溝口町の商工会の合併契約調印式が、岸本町商工会館で開かれました。調印式では、伯耆町長を立会人に、岸本町商工会の野口智弘会長と溝口町商工会の白根睦朗会長が契約書に調印し、握手を交わされました。今年の四月一日に伯耆町商工会となります。



調印後に握手を交わされました

ウィンタースポーツはぜひ桧水高原で！

桧水高原スキー場開き祭

十二月二十三日（祝）、桧水高原スキー場で桧水高原スキー場開き祭が開催されました。

安全祈願のあと、もちつき大会などが盛大に行われました。

この冬はぜひ桧水高原で、スキーやスノーボードなどを楽しんでください。



安全祈願の様子

今年の走り初め！

元旦マラソン大会

一月一日（祝）、保健福祉センター前農道で、元旦マラソン大会が開催されました。

参加者は、七十九名。寒い日でしたが、清々しい晴れ模様であり、参加者は晴れ晴れとした表情でゴールテープを切っておられました。

大会結果は、下記のとおりです。おめでとございます！



元旦マラソンのスタート

部 別	優 勝
1部 中学生以上男女 4.5km	松田 健吉 定
2部 中学生以上男子 2.5km	下村 亮太 真野
3部 中学生以上女子 2.5km	藤田 実奈 江府町
4部 小学生男子 2.5km	柳 拓也 坂長
5部 小学生女子 2.5km	斎藤 舞 吉長
6部 ファミリー 1.5km	宮本良祐・壮馬 大殿

消防団、青空の中、一斉放水！

伯耆町消防団出初式

一月八日（日）、町民岸本体育館で出初式、閲団、分列行進が開催され、岸本日野川土手で一斉放水が実施されました。

新春を迎え、無火災・無事故を祈願し、災害を防止するため、消防団員が結集して統制ある消防活動の演練に努め、防災体制の確立と住民の防災意識の高揚を図ることを目的に開催されました。

この一年、町民のみなさんも火災には十分気をつけましょう。



空高く一斉放水されました